

EL DÍA

México en el Mundo

Inquietud de Asilados Argentinos por la Vida de Héctor J. Cámpora

* "Lleva más de 10 Meses en la Embajada Mexicana en Buenos Aires y la Junta Militar se Niega a Extenderle el Salvoconducto", Recuerda el ex Ministro del Interior, Esteban Righi

por Sandra ROSAS GARCIA

"La negativa de la dictadura militar argentina de otorgar el salvoconducto para abandonar el país al ex presidente Héctor Cámpora es una violación de los principios del derecho de asilo y un atentado a los derechos humanos", afirma la Comisión Argentina de Solidaridad.

Esteban Righi —quien fue ministro del Interior en el gabinete de Cámpora—, Noé Jitrik y Ricardo Nudelman, en nombre de la Comisión Argentina de Solidaridad, con sede en México, denunciaron enérgicamente la situación del ex presidente argentino y solicitaron a las organizaciones políticas, de trabajadores e intelectuales tanto nacionales como internacionales se dirijan al gobierno de Videla reclamando el salvoconducto cuya denegatoria retiene a Cámpora en la embajada mexicana en Buenos Aires.

Cámpora, elegido presidente en 1973 tras una dictadura militar de siete años y en las primeras elecciones sin proscripciones desde 1955, está asilado en la embajada mexicana hace ya más diez meses.

"El hecho es, quizá, sólo un símbolo de lo que acontece en Argentina, donde la persecución al pueblo se manifiesta en miles de detenidos, desaparecidos, torturados, secuestrados; donde la represión y la violación de los derechos humanos es el pan de cada día", dice uno de los entrevistados.

Righi subraya lo arbitrario en la situación

del ex presidente, que sin proceso alguno, hace diez meses está prácticamente arrestado por decisión de los militares argentinos —a pesar de los esfuerzos del gobierno mexicano— en la sede diplomática.

"Es increíble", acota Nudelman. Las únicas acusaciones que los militares hacen a Cámpora consisten en haber ejercido las prácticas democráticas, haber liberado los cientos de prisioneros políticos de la anterior dictadura militar, haber esbozado un proyecto nacional.

NO ES UN PROBLEMA "PARTIDISTA"

El escritor Noé Jitrik explica que la inquietud de la Comisión Argentina de Solidaridad no es un problema de "política partidista". Precisamente, en la comisión confluyen distintos planteamientos políticos e ideológicos; y que la preocupación por la situación por la que atraviesa Cámpora —junto a otros asilados en la embajada mexicana— no está separada de la denuncia global sobre las actuaciones de la dictadura militar.

Nudelman agrega, por otra parte, que la situación de enclaustramiento que padece el ex presidente argentino se agrava por el clima de inseguridad que se vive en el país en todos los niveles. "Donde las bandas parapoliciales se mueven con total impunidad no es descartable que se intente un atentado contra Cámpora en la propia sede diplomática".

EXCELSIOR

Chile Compra Trigo Argentino

SANTIAGO DE CHILE, 3 de marzo (ANSA)—Chile compra trigo a Argentina porque este país vende el producto más barato, señaló el director de la estatal oficina de Planificación Agrícola, Germán Riesco. Dijo que era "básicamente cierta", una información emanada desde Washington en el sentido que Chile suscribió con Argentina un acuerdo para la adquisición de por lo menos 500 mil toneladas de trigo al año. Desmintió luego que "existiera un acuerdo chileno-argentino para perjudicar a Estados Unidos".